

Ressort: Lokales

Südhessen: Mehrere Gebäude durch Erdbeben beschädigt

Darmstadt, 18.05.2014, 09:02 Uhr

GDN - Durch das Erdbeben in Südhessen sind am Samstagabend mehrere Häuser beschädigt worden. Es seien an "rund 40 Einsatzstellen Risse in Häusern und Schornsteinen festzustellen", teilte der Kreisfeuerwehrverband Darmstadt-Dieburg mit.

Personen seien nach bisherigen Kenntnisstand jedoch nicht zu Schaden gekommen, hieß es weiter. Die Schäden erfolgten alle in Nieder-Beerbach, einem Ortsteil der Gemeinde Mühlthal im hessischen Landkreis Darmstadt-Dieburg. Das Beben hatte sich am Samstagabend gegen 18:46 Uhr ereignet und war laut Polizeiangaben deutlich zu spüren. Es seien geschätzt 100 Notrufe besorgter Bürger und Bürgerinnen aus dem gesamten Darmstädter Stadtgebiet und aus angrenzenden Ortschaften eingegangen. Die Angaben zur Stärke des Erdbebens schwanken zwischen 3,6 und 4,4 auf der Magnituden-Skala. Ein leichteres Beben der Stärke 3,2 hatte es bereits am 30. März in Südhessen gegeben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-34754/suedhessen-mehrere-gebaeude-durch-erdbeben-beschaedigt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com